

WARTA

Bentuk Generasi Muda Tangguh, Babinsa Koramil 1005-06/Belawang Latih Siswa Siswi Anggota Paskibra

Maskuri - BARITOKUALA.WARTA.CO.ID

Aug 8, 2023 - 13:46



Bentuk Generasi Muda Tangguh, Babinsa Koramil 1005-06/Belawang Latih Siswa Siswi Anggota Paskibra

BARITO KUALA-Upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 pada tanggal 17 Agustus 2023 tidak lama lagi, peringatan ini akan dilaksanakan dari tingkat Kecamatan hingga Nasional. Untuk tingkat Kecamatan sendiri, dalam upacara hari Kemerdekaan RI ini akan dilaksanakan pengibaran bendera Merah Putih oleh Pasukan pengibar Bendera (Paskibra), untuk itu perlu persiapan yang matang agar pelaksanaannya nantinya dapat berjalan dengan sukses. Selasa (08/08/2023)



Guna mempersiapkan Paskibra tersebut, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1005-06/Belawang Peltu Supono melatih siswa siswi sebanyak 19 orang dari SMA 1 Wanaraya yang dipersiapkan sebagai Paskibra pada upacara peringatan Hari Kemerdekaan RI ke-78 pada tanggal 17 Agustus 2023 mendatang, bertempat Lokasi lapangan manuntung desa kolam kiri.

Babinsa Koramil 1005-06/Belawang salah satu pelatih menyampaikan, bahwa sebanyak 19 siswa siswi dari SMA 1 Wanaraya ikut dalam pelatihan Paskibra, mereka diambil melalui seleksi. " Ke 19 orang siswa siswi yang menjadi Pasukan Pengibar Bendera tingkat Kecamatan Wanaraya ini kesemuanya telah menjalani seleksi", ungkap Peltu Supono.

Lanjut Peltu Supono mengatakan untuk latihan Paskibra ini meliputi latihan teori dan praktek peraturan baris berbaris serta melatih tentang kedisiplinan agar memantapkan dan menyamakan gerakan sehingga dalam pelaksanaannya dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

Program latihan Paskibra ini seperti yang sudah dilaksanakan sebelumnya yaitu meliputi latihan PBB dan kedisiplinan anggota Paskibra sehingga dalam pelaksanaannya dapat berjalan dengan lancar tanpa hambatan", katanya.

Tujuannya latihan Paskibra ini adalah untuk persiapan upacara 17 Agustus 2023 mendatang, selain itu juga agar anak-anak menjadi generasi muda yang terampil dan pintar sehingga terbentuk generasi yang mempunyai fisik yang kuat, bermental baja dan cerdas serta pintar", tutupnya.(PENDIM 1005)